
48 ème Assemblée Générale Ordinaire du 
Vélo Club Dunois Cyclotourisme 

 Dimanche 05 Novembre 2023 

Accueil de l’assemblée à partir de 9h30 à la Salle Saint-Jean Châteaudun, 
11 rue Abel Meret. 

Personnalités présentes : Mme Baudet (conseillère départementale), M. Labelle 
(délégué aux sports de la ville de Châteaudun), Mme Gautheron (chargée de 
mission du Pays Dunois) et M. Ragache (Président du CoDep28). 

Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Accueil – ouverture de l’AG 

• L’assemblée générale annuelle est un moment important de la vie de notre club, la 
pause nécessaire pour faire le point entre les adhérents et l’activité des élus du 
comité directeur. En qualité d’adhérents au VCD, votre présence montre l'intérêt que 
vous portez à notre association, c'est pourquoi je suis convaincu que nous tirerons 
ensemble un vrai bénéfice de cette matinée.  

• La municipalité de Châteaudun nous apporte son aide financière via la subvention 
municipale. Cette année nous avons bénéficié d’un apport financier complémentaire 
dans le cadre de l’organisation de la randonnée La Dunoise ce qui fut très salutaire 
pour notre trésorerie. Le support logistique des services techniques de la ville ainsi 
que la mise à disposition d’équipements de fonctionnement répondant à nos 
demandes spécifiques sont très appréciables.  
M. Bruno LABELLE, élu municipal en charge des Sports est aujourd’hui à nos 
côtés et je l’en remercie. 

• Je remercie également le conseil départemental, et plus particulièrement Mme 
Baudet, présente à notre assemblée et qui a toujours apporté son soutien financier  
lors de nos manifestations exceptionnelles. 

• M. Hugues d’Amécourt, président du Syndicat du Pays Dunois, n’a pas pu participer 
et vous prie d’excuser son absence. Il sera représenté par Mme Valentine 
GAUTHERON succédant à Mme N’Guyen, chargée de mission au Pays Dunois, 
avec qui nous travaillons sur la veille technique des 8 circuits vélo du Pays. Je 
rappelle que le Pays Dunois nous aide financièrement depuis 2018 afin d’accomplir 
cette activité.  

• Je remercie pour leur présence :  



Les présidents et membres des clubs cyclistes dunois : AC Sud 28 et COPC, ainsi 
que Monsieur Philippe RAGACHE, président du comité départemental d’Eure & 
Loir de la FFCT. 

• Ouverture de l’Assemblée Générale 
o Nombre d’adhérents inscrits à l’association = 51  
o Nombre d’adhérents présents (35) ou ayant confié un pouvoir (3) : 38  
o Le quorum est largement atteint ce qui autorise l’ouverture de la 48ème 

Assemblée Générale du Vélo Club Dunois Cyclotourisme 

Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Rapport moral 

La présence de monsieur Yves Le Bour marque son attachement profond, à notre 
association. Pour mémoire, Yves fut le premier président de notre association en 
1975. Jacques Auffray, mon prédécesseur pendant 20 ans, est également un fidèle et 
un inconditionnel du VCD. Il n’a pas pu partager cette journée avec nous car il est 
dans les Pyrénées en famille pour se rendre sur les cendres de son épouse Marcelle 
décédée en janvier dernier.  Odile, femme d’Yves, avait précédé Marcelle de 
quelques mois. Bien que non pratiquantes de notre discipline sportive, toutes les 
deux faisaient fidèlement partie de la famille des cyclos dunois. Vendredi matin 
j’apprenais le décès d’un grand ami du VCD, Roland Fagot, membre de longue date 
du COPC, mais également grand ami de notre club avec lequel il partageait toujours 
ses sorties à vélo.  
Je vous invite à consacrer un moment de recueillement à l’attention d’Odile, de 
Marcelle et de Roland mais également à celles et à ceux qui ont disparu cette année 
dans votre famille ou dans votre cercle amical.  

------------------------------------------------------------------------------ 

• La sécurité : 
Je répète les messages essentiels que j'adresse chaque année depuis plus de 10 ans: 

▪ Respect du code de la route à tout moment, notamment aux intersections 
et sur les voies de faible largeur. 

▪ Vigilance accrue en groupe, car même s'il est agréable de bavarder avec 
les copains du peloton, nous sommes moins attentifs en groupe qu'en 
solo. D'ailleurs les statistiques fédérales mettent en évidence le caractère 
accidentogène du déplacement en peloton.      

▪ Port du casque, même pour une course en ville ce n’est pas du luxe. 
▪ Être visible :  

• Bannir tous les vêtements de couleur sombre s’ils ne sont pas 
agrémentés de couleurs fluo ou flashy. 

▪  Porter le gilet rétro réfléchissant dès que la visibilité est faible, 
notamment en hiver. C’est efficace et obligatoire. Notre magasinier 
Gérard vous propose des gilets de sécurité floqués VCD.  

▪ Légalement, tout vélo circulant sur la voie publique doit être équipé d’un 
avertisseur sonore et d’éléments rétro réfléchissants à l’avant comme à 



l’arrière. Les feux avant et arrière ne sont obligatoires que la nuit ou en 
cas de mauvaise visibilité. L'accessoire minimum est un catadioptre à 
l’arrière, très utile pour le fil rouge du Téléthon car notre périple se 
termine à la tombée de la nuit. 

▪ Dernier point sécuritaire très important : celui de notre santé 
• Certes à ce jour les gestes barrières de protection anti COVID19 

ne sont quasiment plus à l’ordre du jour, mais en raison de la 
recrudescence actuelle de l’épidémie soyez vigilants en prenant 
toutes les précautions minimales, notamment en vous faisant 
vacciner 

• Comme suite à la pression exercée par les fédérations françaises 
de Sport-loisirs (dont notre fédération), le ministère des Sports a 
restreint l’obligation du certificat médical à la seule pratique en 
compétition.  Ainsi la FFCT a pu supprimer les formules 
« Balade » et « Sports » de son catalogue de prestations. La 
licence « Randonnée » est maintenant unique.  Cela dit, restons 
raisonnables en nous assurant personnellement que nous sommes 
en bonne santé. C’est pourquoi je vous incite à consulter votre 
médecin traitant ou votre cardiologue au minimum une fois 
chaque année.  

• Et puis, pensez que la très grande majorité d'entre nous a sa 
carrière sportive derrière lui. Conclusion : Roulons à une allure 
compatible avec nos capacités et soyons vigilants pour notre 
santé.   

• En cas d'accident : 
• Vous pouvez rédiger votre déclaration d’accident vous-même en utilisant le site 

Internet de la FFCT. Pour cela vous devez connaître votre code d’accès personnel 
mentionné en tête du courrier associé à votre licence. 

• En cas de difficulté à faire cette saisie sur le site fédéral vous pouvez toujours 
compter sur l'aide de Dominique MICHEL, ou de moi-même.  

Sur la route je vous incite à la plus grande prudence, l'accident n’arrive pas qu’aux 
autres.  
Le vélo est un véhicule très agréable mais il est aussi potentiellement dangereux, 
d'autant plus que nous sommes rarement seuls sur la route.  

  
• Le comité directeur 
• En 2023, le comité directeur n’était constitué que de seulement 6 membres élus dont 2 

femmes :  
o Eliane LAVIE, est trésorière adjointe et grande organisatrice de l’intendance de nos 

événements. 
o Sylvie PHAM VAN, gère le secrétariat avec une efficacité remarquable. 
o Gérard CORBIERE, diffuse les circuits routiers de nos sorties officielles. Il assure 

également l’intendance de nos équipements et des matériels consommables. 
o Joël POISSON gère avec sérieux la trésorerie. Il assure également le rôle de 

correspondant Seniors auprès du Comité Départemental. 



o Serge FAUVE est Monsieur Communication. Il travaille et donne beaucoup de son 
temps à la vie de notre site Internet, du compte Facebook, etc.. C’est grâce à lui que 
vous êtes informés de manière attractive sur nos activités marquantes. 

o Sylvie, Gérard, Joël, Serge, Dominique Michel et moi-même assurons, un samedi 
matin sur deux, et en fonction de notre disponibilité, la tenue des Ateliers 
participatifs de réparation vélos.  Cet atelier ouvert à tous les cyclistes dunois l’est 
également aux licenciés du club. Vous y êtes tous les bienvenus, y compris pour 
aider à l’animation de l’atelier. Certes, nous ne sommes pas des vélocistes 
professionnels, mais nous additionnons nos expériences personnelles pour enrichir 
notre savoir-faire afin de répondre au mieux à la demande de nos visiteurs. 

Dans ce contexte limité à 6 acteurs, aujourd’hui le comité directeur n’est pas en mesure 
d’assurer toutes les missions d’animation et les activités que nous souhaiterions offrir à 
nos adhérents. Les exemples les plus flagrants sont, ceux du VTT, de l’accueil et de 
l’accompagnement des nouveaux ou futurs adhérents, des animations et des sorties 
extérieures. 

• Effectifs :  
Cette année nous avons perdu 6 adhérents et nous n’avons pas enregistré de nouvelle 
adhésion de sorte que nous ne sommes plus que 51 au lieu de 57 l’an dernier.  
Nous restons à la troisième place du classement des 19 clubs affiliés en Eure & Loir. Ceux 
qui nous précèdent sont : MSD Chartres (85) et les Cyclos de St Georges (65). Senonches 
nous talonne avec 50 licenciés. 
Chez nous, la répartition hommes/femmes est stable avec 11 femmes sur 51 licenciés. 
Ces chiffres d’effectifs confirment malheureusement la tendance à la baisse que nous 
constatons depuis quelques années. Pour mémoire nous étions 82 en 2016. 
La moyenne d'âge est de 71 ans. Deux benjamins (1 homme et une femme) âgés de 60 ans 
et notre doyen Claude GERFAUD (bientôt 90 printemps au compteur). 
La tendance est malheureusement à la hausse. Au début des années 2000 la moyenne d’âge 
était de 53 ans, soit une augmentation moyenne d’un an par an depuis vingt ans. Cet 
indicateur est significatif du manque de renouvellement de nos adhérents.  
  

• Tiers sortant – Renouvellement des membres du comité directeur. 
Dans quelques minutes vous serez sollicités pour l'élection du renouvellement du tiers 
sortant des membres du comité directeur.   
L’appel lancé il y a plus d’un mois dans le cadre de cette assemblée générale, n’a pas 
provoqué beaucoup de réactions, et cela devient réellement problématique car la grande 
majorité des membres du comité directeur actuel remplissant leur rôle depuis plusieurs 
années a décidé de passer la main au terme de cette année. 
L’an dernier, à l’exception d’Eliane Lavie qui souhaitait s’engager à nouveau pour un 
mandat de trois ans, Serge Fauve et moi-même avions proposé de reconduire notre rôle 
pour une année en espérant que des bonnes volontés se manifestent d’ici là. Nous aurions 
ainsi profité de cette opportunité pour assurer la passation de notre fonction à ces nouveaux 
venus.  
Malheureusement personne ne s’est manifesté pendant cette saison 2023 de sorte que nous 
constatons une carence de volontaires. A cela il faut ajouter  le terme des mandats de Joël 
Poisson et de Gérard Corbière. Tous les deux ont annoncé leur ferme intention de ne pas 
faire acte de candidature pour les années à venir. Seule Sylvie Pham Van, dont le mandat de 
trois ans arrive à échéance aujourd’hui, est prête à continuer mais pour une année 
seulement. 



Dominique Michel vient de proposer ses services. Grand merci à lui, car sans sa 
candidature le sort de notre association était scellé. En effet, il faut un minimum de trois 
membres élus pour qu’il soit légalement possible de gérer une association. J’espère que 
votre vote sanctionnera positivement les candidatures de Sylvie et de Dominique.  
Malgré tout, le compte n’y est pas pour animer efficacement l’activité de notre club. Trois 
élus ne pourront que gérer les affaires courantes et devront limiter drastiquement les 
activités.    
C’est pourquoi je fais ce matin un dernier appel à votre candidature pour compléter ce trio.  
Toutes les candidatures et toutes les compétences seront accueillies avec grand plaisir. 
Participer au comité directeur du club est une expérience enrichissante et pas forcément très 
contraignante.  

• Bilan de nos activités : 
Dans quelques minutes, Sylvie PHAM VAN, secrétaire du club, vous présentera le bilan 
sportif et rapportera les points forts de nos diverses activités de l'année 2023.  
Sans empiéter sur son domaine, je souhaite commenter deux points qui ont fortement 
marqué cette année passée. 
o Le premier est le bilan de l’atelier participatif de réparation de vélos :  

Sylvie vous présentera le bilan chiffré d’une activité qui, dans la foulée de la saison 
précédente a été reconduite cette année de manière assidue de septembre 2022 à 
octobre 2023. Je remercie Sylvie, Gérard, Serge, Dominique et Joël qui ont, avec 
moi, assuré la mission tout au long de la saison. Ce fut une expérience très 
enrichissante et très positive qui mériterait d’être poursuivie.  
Nous pensions profiter de l’expertise d’autres licenciés du club pour renforcer 
l’équipe de base, ce qui nous aurait permis d’allonger le cycle des permanences, 
mais ce ne fut pas le cas et nous le regrettons. 

o Le deuxième est la disponibilité de beaucoup d’entre vous pour la Dunoise 
organisée en  

mars dernier . Je remercie tout particulièrement Laurent BORYSOW qui a endossé 
le rôle d’animateur de la partie VTT. Il a su rassembler une petite équipe très 
efficace permettant de proposer des circuits de qualité qui ont été très appréciés par 
les participants. Les conditions météo ont été en partie responsables d’une faible 
participation d’où un mauvais résultat financier. Le comité directeur apprécie 
toujours votre engagement et votre soutien pour la réussite de cette randonnée. 
Encore merci à tous. 

• Bilan financier : 
Joël  Poisson, , notre trésorier succédera à Sylvie pour vous présenter le bilan financier 
de l’année écoulée. Vous constaterez que malgré les déboires de la Dunoise notre 
situation financière est aujourd’hui excellente. Il me semble même qu’elle n’a jamais 
été aussi bonne depuis 48 ans. Merci à Joël pour ce travail très efficace.     

• Budget prévisionnel et perspectives 2024  
o Notre trésorier a préparé un budget prévisionnel totalement hypothétique et 

minimaliste, mais qui a le mérite de proposer une continuité à l’équipe qui nous 
succédera.  

o Je souhaite ardemment que nous puissions trouver très rapidement une solution, 
qu’une équipe dirigeante issue de vos rangs voit le jour et qu’elle puisse se mettre 
au travail afin que le Vélo Club Dunois continue son bonhomme de chemin. Dans 



ce cas nous, les sortants, donnerons temporairement notre aide pour que la 
transmission se fasse dans les meilleures conditions possibles. 

  

Les élus au comité directeur adhèrent et veillent de manière solidaire au respect des valeurs sur 
lesquelles notre club s'est fondé et qui en font son histoire et sa réputation depuis 48 ans. Nous 
n'avons pas d'autre ambition qu’il poursuive dans cette voie.  
  
Au nom de tous mes collègues je vous remercie à l'avance de votre confiance et de votre 
réaction pour pérenniser le club. 

Merci de votre attention. 

  Claude ROUZIER - Président du Vélo Club Dunois Cyclotourisme 

• Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Rapport d’activités (Sylvie Pham Van - Secrétaire du VCD) 

Remerciements  aux 47 licenciés sur les 51 dont 11 féminines qui m’ont remis leur fiche de 
bilan sportif pour cette saison 2023. 

Toutes disciplines confondues les licenciés ont parcouru 194 761 km (2521 km de plus qu’en 
2022) dont 5 027 km par les pratiquants du VTT. 

Cette saison 2023 les licenciés ont participé à 19 manifestations inscrites au calendrier du Vélo 
Club Dunois et 8 manifestations hors fédération de cyclotourisme. 

Challenge départemental (28) :  

38 participants sur  6 manifestations.  

C’est celle de Bonneval,  la Randonnée du Muguet du 1er mai 2023 qui a rassemblé le plus de 
licenciés soit 17 licenciés; le VCD y a remporté une coupe pour sa seconde place. 

Le 24 septembre 2023 à la Mamésienne organisée par le COPC les 3 représentants VTTistes du 
VCD ont remporté la coupe du club le plus représenté. 



Le classement général des clubs du CoDep28 n’est à ce jour pas connu, l’Assemblée Générale 
devant se tenir le 25 novembre 2023. 

Challenge régional du Centre : 6 départements 18/28/36/37/41/45 

60 participants sur 6 challenges. La plus forte participation sur les challenges de Yèvres (28) et 
Souday (41) avec 19 licenciés pour chacun de ces 2 challenges. 

Pour le challenge de Souday le club avait  organisé un week-end en gîte au domaine de 
Boisvinet auquel ont participé 12 cyclotouristes, les 7 autres cyclos étant venus seulement le 
dimanche. 

Pour ce premier rendezvous de la saison le VCD a remporté la coupe du club le plus représenté. 

Le Vélo Club Dunois est 4ème sur 120 clubs classés de la Région Centre Val de Loire et 10ème 
pour le challenge Jeffredo. 

Autres manifestations de la FFCT : 

34 licenciés étaient présents sur 7 manifestations. 

12 licenciés ont participé à la Semaine Internationale de Cyclotourisme à Pont à Mousson qui 
s’est déroulée du 23 au 30 juillet 2023. 

Pour la sortie féminine à Senonches du 13 avril 2023 organisée par le CoDep28, 3 licenciées 
ont participé. 

Pour  celle du 7 septembre 2023, organisée aussi par le CoDep28 et le VCD à Châteaudun, 
participation de 7 licenciées dunoises et 2 non licenciées sur les 17 participantes du 
département. 

 Le club tient à remercier Nadia Courgeon pour l’organisation de cette sortie en collaboration 
avec Brigitte Vivier du CoDep28. 

Fin septembre, 3 féminines ont participé au Voyage Itinérant au départ de Villefranche sur Cher 
(41) vers le gîte des Quatre Vents à Aubusson organisé par le CoReg du 18 au 24 septembre 
2023. Elles ont obtenu leur Brevet des 4 Vents. 



La Dunoise 2023 organisée par le VCD s’est déroulée au Bois des Gâts. 114 participants avec 
de bons retours. Remerciements à tous les bénévoles, licenciés ou non,  pour leur participation. 

Manifestations hors FFCT : 

8 licenciés ont participé à 7 manifestations dont une quinzaine au Téléthon 2022. 

Pour la manifestation du Loir en Fête le 25 juin 2023 à Yèvres seulement 2 représentants du 
club.  

Autres sorties du VCD :  

Le VCD a organisé une randonnée pédestre avec goûter à l’arrivée le 17 février 2023 dans le 
bois de Moléans, parcours planifié par Didier Ravion du Jogging Club Dunois (10 km) et qui a 
rassemblé 14 participants. 
Une seconde avait été programmée en mars mais annulée à cause du mauvais temps. 

Une journée pique-nique chez les Lavie a également eu lieu le 1er juin 2023 avec une vingtaine 
de participants. Randonnée le matin et concours de boules l’après-midi. 

La veille des circuits du Pays Dunois : 

Les 4 circuits 20, 21, 25 et 26 sur les 8 du Pays Dunois ont été vérifiés par Michèle et Claude 
Rouzier fin septembre et en octobre avec Eliane et Daniel Lavie. Les traces GPX de ces 
boucles ont été relevées et adressées au Pays Dunois et au Conseil Départemental (ce dernier 
souhaitant recenser l’ensemble des boucles Route + VTT sur le territoire départemental. 

Atelier Vélo-Ecole des 5 et 12 mai 2023 : 

A la demande conjointe de l’école primaire et de la police municipales de Saint-Denis les 
Ponts, Dominique Michel et Claude Rouzier ont tenu un atelier de contrôle “sécurité et bon 
fonctionnement des vélos” durant 3 heures.  
La session du 12 mai a été décalée mais pas de disponibilité du VCD. 

Sortie vélo d’accompagnement des jeunes du DAME ( ex IME de Châteaudun) : 

Vendredi 20 octobre, Eliane et Daniel Lavie, Joël Poisson, Michèle et Claude Rouzier, encadrés 
par les éducateurs,  ont participé à cette sortie éducative de 23 km (1h30) en campagne et 
centre ville. 

Atelier réparation vélos : Période de septembre 2022 à octobre 2023. 



Nombre de visiteurs : 22 

Nombre de sessions : 11 

Nombre de vélos : 28 

Nombre d’interventions : 35 

Moins de visiteurs et de vélos que l’an dernier mais il y a eu plus d’interventions sur les vélos. 

9 vélos de l’Office de Tourisme ont été révisés avec 5 interventions. 

La prochaine session est prévue le 18 novembre 

LES BILANS KILOMETRIQUES  

Section Route : 

Les 12 féminines du VCD ont totalisé 32 191 km dont 6 215 km en organisation. Marie-Paule 
Gaigher avec 6 013 km devance Nadia Courgeon (4398 km) et Michèle Rouzier (4 288 km). 

Chez les hommes, le premier rouleur est Gérard Corbière avec 11 720 km devant Philippe 
Tardiveau (10 049 km) et Bertrand Wawresky (8878 km). 

Les Grimpeurs : 

82 cols de moins de 1 100m à plus de 2 000m ont été passés par 18 licenciés. 
Laurent Borysow totalise 20 cols dont 4 de plus de 2 000m. 

Les VTTistes : 

16 licenciés ont pratiqué le VTT dont 3 féminines (Sylvie Pham Van 253 km, Nadia Courgeon 
avec 222 km et Nathalie Bezault 216 km).  

Chez les hommes les 3 premiers sont : Thierry Charron qui a totalisé 1 875 km, Maurice 
Bellanger 435 km et Didier Ravion 354 km. 

Joël Poisson remettra les récompenses kilométriques aux 3 premières féminines et 3 premiers 
hommes. 

Une récompense sera attribuée à celles et ceux qui ont participé à un plus grand nombre de 
challenges Régional et Départemental : 



Françoise Michel, Michèle Rouzier et Françoise Tritten pour les féminines et Jacques Mannevy, 
Dominique Michel et Claude Rouzier pour les hommes. 

Et cette année une récompense d’encouragement pour le plus petit kilométrage chez les 
féminines. 

LES BREVETS BCN/BPF 

Brevet Cyclotourisme National /Brevet Provinces Françaises : 

9 cyclos et cyclotes ont parcouru la France pour obtenir des pointages sur leurs cartes de Brevet 
de Cyclotourisme National (10 départements par carte BCN) et Brevet des Provinces 
Françaises (6 villes par département BPF).  

Au total 36 pointages BCN et 150 pointages BPF, et cette année c’est Monique Fauve la plus 
grande voyageuse avec 12 BCN et 43 BPF. 

Dominique MICHEL remettra aux participants leurs cartes de pointage homologuées. 

Ainsi se termine mon rapport d'activité 2023. Vous pouvez retrouver tous les chiffres sur les 
tableaux affichés. 

Sylvie Pham Van (secrétaire du VCD) 

Rapport financier 2023 et budget prévisionnel 2024 
(Joël Poisson - Trésorier du VCD) 

Je vous présente, le dernier bilan financier de mon mandat après avoir, me semble-t-il, pendant 
six ans, compilé des chiffres avec honnêteté.   
L’association, par l’intermédiaire de son trésorier, à l’obligation de présenter un bilan financier 
et celui-ci doit être présenté dans les comptes annuels établis à la clôture de l’exercice 
comptable. En ce qui nous concerne, fin octobre. 
Après une succession de bilan négatif, je suis en mesure de vous dire que cette année, il est 
positif.  
Le bilan que je vous présente a fait l’objet d’un contrôle par le vérificateur en la personne de 
Jean Maurice Beslay. 



Mesdames, Messieurs, 
En vertu du mandat qui m’a été confié, j’ai l'honneur de vous faire part des conclusions des 
vérifications que j’ai menées en présence du trésorier de l'association. 
J’ai eu à ma disposition toutes les pièces comptables liées à l'exercice 2022- 2023. J’ai pu 
valider par sondage un certain nombre d'écritures et de soldes comptables. Nous avons 
également vérifié les soldes en banque au 27 octobre 2023. 
Les vérifications effectuées me permettent de dire que les comptes reflètent fidèlement la 
situation financière de l'association. 
En conclusion, je propose de donner quitus au trésorier de l'Association.  
Le vérificateur, 
Jean Maurice Beslay 

      Résultat de la saison 2022 / 2023. 

Toutes les dépenses engagées au 31 octobre ont été prises en compte.  
Ce qui fait que le bilan financier de l’exercice 2022 – 2023 est, cette année, excédentaire.  
Voici les chiffres sans les centimes pour plus de compréhension. 
Les dépenses représentent la somme de     9198.36 €     
Les recettes                              9732.05 €                    

Ce qui nous donne un solde positif de :             533.69 €    

  Comptes financiers au 31 octobre 2023 

Les comptes financiers représentent la somme de     7013.2 €   qui se décomposent de la façon 
suivante ; 
Compte courant :    6902.79 €      fin octobre  
Livret bleu :     57.62 € 
Caisse club :             50.07€ 
Caisse vêtement et matériel :         2.72 € 

Comptes de stocks au 31 octobre 2023 
Les comptes de stocks : 2760 € qui se décomposent de la façon suivante  
Stock vêtement :   2236 €  
Stock matériel :           524 € 

Ce qui donne un total des actifs (comptes financiers et compte de stocks) de : 9773.20 €  
Le budget prévisionnel 2023 – 2024 est le suivant  : 
Dépenses :  8000 €    
Achat de licences        2500€  
Achat de vêtement et matériel      1000€ 
Fonctionnement du Club, organisation et charges obligatoires  4500€ 

Recettes 8000 € 



La vente de licences,     3000€  
La subvention municipale    1900 €  
Le Pays Dunois                  200€  
L’organisation de la Dunoise             1500€  
Vente de vêtement et de matériel   1000€  
Financement par le club        400 € 
Ainsi se termine la présentation du bilan financier. 
Je reste à votre disposition pour répondre à toutes vos questions à la fin de l’assemblée. Je 
souhaite au futur trésorier ou trésorière la même détermination à gérer les finances du Club. 
Merci de votre attention.  
Le président                 Le trésorier                Vérificateur des comptes 
ROUZIER Claude                      POISSON   Joël      BESLAY Jean Maurice  

Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Votes rapports et budget prévisionnel 

Vote à main levée : Tous les rapports ont été approuvés à l’unanimité par les 38 votants 
(présents et représentés). 

Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Renouvellement du comité (1/3 sortant) – Vote 

Vote à bulletin secret :  38 votes exprimés 

38 votes pour Dominique MICHEL 
38 votes pour Sylvie PHAM VAN 
38 votes pour Eliane LAVIE 

et 3 voix pour Nadia COURGEON, 2 voix pour Laurent COURGEON, 1 voix pour Laurent 
BORYSOW, 1 voix pour Serge ROPARS, 1 voix pour Thierry CHARRON. 

Aucun licencié ne se présente pour entrer au comité directeur, ni parmi ceux sollicités. 

Questions diverses 

• M. Rouidi demande notre avis sur la dangerosité des nouvelles pistes cyclables 
« Chaucidou » du quartier Beauvoir. Réponse : aucune contre-indication à cet 
équipement qui améliore la sécurité des cyclistes. Solution adaptée aux chaussées trop 



étroites pour des aménagements cyclistes classiques. Le chaucidou matérialise malgré 
tout un espace pour les cyclistes. 

• Claude Rouzier revient sur le problème de la piste cyclable coupée au niveau du rond-
point vers Jallans. M. Labelle confirme que la situation est toujours en discussion avec 
le propriétaire depuis l’an dernier pour le rachat du petit bout de terrain. 

• Claude Rouzier a proposé à la ville un balisage cyclable en sens inverse ( environ 250 
mètres) dans la rue du Val St Aignan qui est en sens unique, ceci afin d’éviter des 
détours plus dangereux pour les cyclistes. Il signale également que les balayeuses des 
routes rejettent les gravillons sur les pistes cyclables. Ces problèmes seront transmis par 
M. Labelle. 

• Mme Valentine Gautheron intervient sur ce problème des pistes cyclables. Un Comité 
interministériel  vélo et marche a eu lieu. Un programme de développement des 
infrastructures cyclables est mis en œuvre. 

• Didier Ravion évoque la Semaine Fédérale 2025 à Orléans avec le passage des circuits 
à Châteaudun. Philippe Ragache confirme le passage et point d’accueil à Châteaudun le 
3 août 2025 des deux plus longs parcours. Châteaudun et Bonneval sont concernés par 
cette importante manifestation, ce qui nécessitera la mobilisation d’environ 80 
bénévoles. Une réunion spécifique préparatoire à cette organisation aura lieu à Olivet 
avec les responsables de l’organisation le 15 novembre prochain. 

Assemblée Générale Ordinaire 2023 
Intervention des personnalités. 

M. Labelle  félicite Claude Rouzier pour  son long mandat à la présidence du club ainsi que le 
bureau  pour leur investissement. 
Mme Baudet encourage vivement les licenciés à s’investir pour continuer à faire vivre notre 
club. 
M. Ragache nous félicite pour toutes nos participations aux randonnées régionales avec des 
félicitations aux féminines, et il nous fait part de l’honneur qu’il aura à remettre le diplôme 
fédéral du « Mérite du cyclotourisme » à Eliane LAVIE lors de l’AG du CoDep28 le 25 
novembre. 

Téléthon 2023 :  

Fil rouge le samedi 09 décembre au départ de l’hôtel de ville de Châteaudun à 8h15, sur le 
même circuit que l’an dernier, environ 70 km, avec une pause repas à Conie. 



Attribution des récompenses. 

Des récompenses sous forme de bons d’achats sur notre stock sont attribuées : 

• Aux 3 féminines présentes ayant parcouru le plus de kilomètres : Nadia Courgeon (4398 
km), Michèle Rouzier (4288 km) et Nelly Gasnier (3626 km) 

• Aux 3 premiers hommes : Gérard Corbière (11 720 km), Philippe Tardiveau (10 049 
km) et Bertrand Wawresky (8878 km). 

Des récompenses pour participation aux Challenges Régionaux et Départementaux : 

• Pour les féminines : Michèle Rouzier (6 challenges), Françoise Michel (5 challenges) et 
Françoise Tritten (3 challenges) 

• Pour les hommes : Jacques Mannevy (6 challenges), Claude Rouzieer (6 challenges) et 
Dominique Michel (5 challenges). 

Des bouquets de fleurs sont offerts : 
• À Sylvie PHAM VAN (secrétaire du club) pour la qualité de son travail pendant de son 

premier mandat, et à Eliane LAVIE pour son grand dévouement et engagement à la 
logistique des manifestations du VCD. 

BCN et BPF 2023 

Dominique MICHEL, référent sécurité et homogation des brevets, récompense les cyclotes et 
cyclos participant au Brevet National de Cyclotourisme et Brevet des Provinces Françaises :  

BCN 

Cette année 36 pointages BCN déclarés au bilan sportif du club. 

2 cartes BCN m’ont été remises pour homologation, 1 pour Monique et 1 pour Serge FAUVE. 
Leur 6ème carte à tous les 2. 



BPF 

150 pointages déclarés cette année au bilan sportif. 

13 cartes BPF envoyées au délégué fédéral pour homologation. 

2 de Monique et Serge FAUVE  : du département de la Somme validant la province 
PICARDIE. 

4 de Françoise et Jacky TRITTEN  :  2 du département de Landes pour la province 
GASCOGNE et 2 du département Pyrénées Atlantiques leur validant la province BEARN. 

7 de Sylvie PHAM VAN  :  

1  du département de l’Indre pour la province BERRY ( manque le Cher ) 
1 du département  de la Marne pour la province CHAMPAGNE . 
1 du département  de la Sarthe pour la province MAINE. 
1 du département Indre et Loire  validant la province TOURAINE. 
1 du département la Creuse validant la province MARCHE 
1 des départements Loiret et 1  Loir et Cher validant la province ORLEANAIS car Sylvie avait 
fait homologuer notre département d’Eure et Loir l’an dernier. 

Les cartes BCN et BPF sont rendues à leurs titulaires et leurs médailles BPF remises à ces 5 
récipiendaires. 

Clôture de l’Assemblée générale 

L’assemblée générale est close à 12h30 et suivie d’un vin d’honneur offert à tous les 
participants.
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